TEXTE DESCRIPTIF
MICHEL FUGAIN FAIT BANDAPART

Chance unique de le voir en supplémentaires!
Attention mesdames et messieurs, dans un instant, on célèbre le retour du grand Michel Fugain!  
À la demande générale, après le succès retentissant de sa récente tournée québécoise, la légende de la chanson française sera de retour en février 2024, le temps de quelques supplémentaires exceptionnelles qui vous mettront assurément le cœur à la fête! Avec une énergie du tonnerre et tant de chansons incontournables, en plus d’une grosse envie de faire du bien à l’âme, Michel Fugain et sa joyeuse bande vous feront vivre un moment de pur bonheur que vous n’êtes pas près d’oublier. 

DESCRIPTIVE TEXT
MICHEL FUGAIN DOES BANDAPART

Unique chance to see it extra!
Attention ladies and gentlemen, in a moment, we celebrate the return of the great Michel Fugain!
In respond to popular demand, after the resounding success of his recent Quebec tour, the legend of French song will be back in February 2024, only the time to present some exceptional adding dates that will certainly put you in a party mood!  With a thunderous energy and so many hits’ songs, in addition to a great desire to do good to the soul, Michel Fugain and his merry band will make you live a moment of pure happiness that you are not ready to forget.





